ORIENTACION PEDAGOGICA



El ingreso de los hijos en la escuela



Por Francisca Bohigas

STAMOS en septiembre: un momento de gran responsabilidad para la familia. «Cada tiempo

trae su problema», y es bien cierto; septiembre plantea la necesidad de elegir centro de educación para los hijos, con la consiguiente tarea de prepararles cuanto necesitan para presentarse decorosamente ante la sociedad.

Ha llegado la hora de la gran preocupación familiar: el hijo va a cumplir su primera pre-

sentación en sociedad. Y de esta presentación se preocupa bastante menos la familia que de aquella otra en que la muchacha se ofrece como una vida lograda y dispuesta para constituir un nuevo hogar.

Y sin embargo, madres y padres de familia, del acierto en la educación de los niños, depende en gran parte la madurez que vuestros hijos lograrán cuando adultos.

Aparte de la gran trascendencia de la función